Anfrage der Fraktion FWG/Die Linke gemäß § 16 der Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung betreffend Machbarkeit "Weihnachtsmarkt im Stiftsbezirk"
AF/0015/19

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Idee, den Weihnachtsmarkt in den Stiftsbezirk bzw. in die Stiftsruine zu verlegen, wird seit einigen Wochen innerhalb der Stadtverwaltung im Rahmen des wöchentlichen Treffens zum Stadtmarketing diskutiert. Erste Ideen sind vorhanden. Ende Januar wird es ein Gespräch mit "Schlösser und Gärten" in Bad Homburg geben.

Im Moment geht die Verwaltung davon aus, dass der Weihnachtsmarkt 2017 auf dem Linggplatz stattfinden wird. Eine probeweise Umsiedlung des Weihnachtsmarktes in den Stiftsbezirk könnte im Winter 2018 stattfinden.